

Communiqué de presse

Toute une profession rassemblée pour féliciter ses membres d'honneur...

**Nous avons le plaisir de vous annoncer
que Kahn & Associés a été distingué
Trophée d'Or « Nouvelles technologies »
lors de la 10^e édition des TROPHEES DU DROIT édition contentieux 2011**

Le 1^{er} février 2011 s'est déroulée la 10^e édition de la cérémonie de remise des Trophées du Droit au Pavillon d'Armenonville au cours d'un dîner de gala en présence de 750 professionnels du Droit.

Chaque année, grâce à l'expertise de jurys composés de Directeurs Juridiques de grands groupes comme Nestlé, L'Oréal, eBay, LVMH, CAP Gemini, Schneider Electric, France Telecom, Thalès, les Trophées du Droit récompensent les membres les plus honorables de la profession juridique.

Cette soirée, devenue incontournable au sein du paysage juridique français, vient féliciter et reconnaître le travail des professionnels qui, par leur passion, leur inspiration et leur leadership, font progresser notre grande profession.

Kahn & Associés a été distingué Trophée d'Or dans la catégorie « Nouvelles technologies ».

Les représentants de la firme ont été amenés à monter sur scène pour recevoir un Trophée d'Or, honorant son statut de leader de marché.

Avec le soutien de :



Cercle Gödel

En présence de **Messieurs Laurent Vallée**, Directeur des affaires civiles et du sceau
et **Jean-Yves Le Borgne**, Vice-Bâtonnier du barreau de Paris

Organisé par :



LEADERS LEAGUE

DECIDEURS
STRATEGIE FINANCE DROIT